



NICOLÁS TAVIRAA

MORENO SE AFERRA EN LA 'SILLA' DEL PRI HASTA 2023

Cateo a casa en Campeche fue intimidación, dice 'Alito'

Alejandro Moreno se aferró ayer a la presidencia del PRI y se les rebeló a 10 exdirigentes nacionales, quienes lo conminaron a dejar la dirigencia. "Fuimos electos para 4 años; hubo sugerencias", dijo.

NACIONAL / PÁGS. 32 Y 33



CÓNCLAVE TRICOLOR

Exlíderes conminan a Alito a dejar dirigencia del PRI y él se niega

Moreno afirma que "el gobierno quiere al partido y tener a alguien a modo acá"

Visita del fiscal a sus casas de Campeche, sólo actos de intimidación, asegura

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Alejandro Moreno se rebeló ayer ante los exdirigentes del PRI y se aferró a la presidencia del partido.

Confesó públicamente que, en el encuentro privado que tuvo en sus oficinas de la sede nacional del tricolor con 10 expresidentes, le pidieron reflexionara sobre la conveniencia de dejar la dirigencia.

"Se planteó la reflexión y el análisis de ir o no, o de continuar en la di-

rigencia. El señalamiento se hizo no sólo por el contexto de los resultados electorales. Es un planteamiento que se escucha", reveló Moreno tras una reunión de casi cinco horas.

También informó de su respuesta. "Lo que dijimos nosotros, de manera clara, es que nosotros fuimos electos para un periodo de cuatro años. A mí no me puso ningún presidente de la República, a mí me puso la militancia con casi 2 millones de votos y ganamos en las entidades".

"Por ello, lo que se hizo fue una reflexión profunda de todos los temas, todos los hablamos, se hizo un planteamiento y los distintos expresidentes del partido hablaron de la fortaleza, de la unidad interna y que lo importante era tener una

"Se planteó la pertinencia de la conclusión o no de la actual dirigencia (del PRI)"

DULCE MARÍA SAURI
Exlíderesa del PRI

dirigencia que siguiera consolidando el trabajo del instituto político".

Aunque luego matizó y comentó que "lo que se planteó, y no quiero interpretarlo mal de lo que nadie dijo, fue una reflexión que hiciera la dirigencia nacional de la claridad

y de la contundencia, si éramos capaces de enfrentar el proceso electoral, lo que venía hacia adelante".

"Lo que sí hubo fueron sugerencias, comentarios importantes, análisis de apertura, de inclusión, de estrategia", añadió.

Acompañado sólo de integrantes de su grupo político —sin la presencia de ninguno los exdirigentes—, Moreno Cárdenas salió ante los periodistas a informar que de parte de Claudia Ruiz Massieu, Carolina Monroy, Beatriz Paredes, Dulce María Sauri, Manlio Fabio Beltrones, César Camacho, Pedro Joaquín Coldwell, Humberto Roque Villanueva, José Antonio González y Roberto Madrazo, además de Miguel Ángel Osorio Chong, coor-

dinador priista en el Senado, "no hubo reclamos".

"Yo veo que lo que hayes que, si la apertura, la inclusión se demuestra todos los días con hechos, no tengo la menor duda de que las y los presidentes del PRI estarán siempre en la construcción de un mejor partido".

Así como llegaron —por la puerta trasera del acceso privado a las oficinas del CEN del PRI—, los exdirigentes se retiraron sin hacer comentarios. Sólo Dulce María Sauri confirmó a reporteros que se le pidió a Moreno que dejara la dirigencia y que él se negó. Se irá hasta el 19 de agosto de 2023, y "ni un día más".

"Se planteó la pertinencia de la conclusión o no de la actual dirigencia, y el presidente del Comité Nacional, la secretaria general, dejaron establecido que ellos concluirán su mandato estatutario en el periodo que les corresponde", informó la también expresidenta de la Cámara de Diputados.

Comentó que "se ponderó la pertinencia de un relevo anticipado o de mantener la dirigencia hasta que concluya su periodo estatutario, pero la dirigencia nacional tiene una posición firme" y no se va.

Sobre la supervisión que realizó ayer el fiscal de Campeche, Renato Sales, a sus casas, Alito Moreno aseguró que "no fue cateo, sólo son actos de intimidación y de una persecución política". "El gobierno quiere el PRI, quiere tener a una gente que esté a modo acá; quiere una gente que se plegue a su compromiso de instaurar una dictadura", acusó.



SEQUEDA. Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, ayer, tras la reunión que sostuvo con exdirigentes del partido tricolor, en la sede de Insurgentes Norte.

JUEZ SE DICE INCOMPETENTE

BUSCA ALITO AMPARO CONTRA AUDIOS DE LAYDA

El presidente del PRI, Alejandro Moreno, mejor conocido como Alito, buscó tramitar un amparo para frenar los audios que ha publicado la gobernadora de Campeche, Layda Sansores.

Con este recurso, Alito pretendía ponerle un freno a las grabaciones que ha publicado Sansores en su programa "Martes del Jaguar", y en los que se escucha al presidente del PRI insultando a periodistas y proveedores del gobierno estatal.

Sin embargo, el titular del Juzgado Decimosexto de Distrito en Materia Administrativa, el juez Gabriel Regis López, se declaró incompetente para conocer este asunto, y ordenó turnarlo a un juzgado de Campeche, entidad donde sucedieron los actos que acusa el líder del PRI.— Pedro Hiriart